

Freitag, 14. April 2023, Werra Rundschau / Lokales

# Böttner bleibt an der Spitze

Heimatverein Grebendorf: Elsbeth Wittich Ehrenmitglied

VON HARALD TRILLER



Der neue Vorstand des Heimatvereins mit den Geehrten (von links): Roswitha Bailly, Gisela Böttner, Horst Schäfer, Ingrid Zeh, Tanja Böttner, Ellen Fusch, Angelina Fischer, Elsbeth Wittich, Anke und Michael Bau. Foto: johannes reinhardt/nh

**Grebendorf** – 66 Mitglieder konnte die Vorsitzende des Heimatvereins Grebendorf zur Jahreshauptversammlung im Gasthaus „Zum Sandhasen“ begrüßen, wo unter der Leitung von Bürgermeister Gerhold Brill die Neuwahl des Vorstandes oberste Priorität genossen hat. Die Versammlung wählte ein weiteres Mal Gisela Böttner zur Vorsitzenden, auch ihr Stellvertreter Michael Bau wurde bestätigt. Die Kassengeschäfte führt künftig Angelina Fischer und wird von Anke Bau vertreten. Ebenfalls neu im Vorstand ist Schriftführerin Ellen Fusch, der als Stellvertreterin Tanja Böttner zur Seite steht. Als Unterkassierer, die für das Einholen der Beiträge zuständig sind, wurden Waltraud Schäfer, Mike Bode und Tanja Böttner gewählt.

Ehrungen

Die Vorsitzende nutzte das Forum, um langjährige Mitglieder zu ehren. Urkunden und Präsente gingen an Gerda Wallocha, Roswitha Bailly, Dagmar Seroka, Uwe Umatham, Horst Schäfer und Willi Jakal für 25-jährige Vereinstreue. Seit 50 Jahren gehören Helga Keller, Ingrid Zeh, Doris Herwig und Manfred Luckhardt dem Heimatverein an. Auf Vorschlag von Michael Bau ernannte die Versammlung Elsbeth Wittich, die nach 36 Jahren die Kassengeschäfte abgab, zum Ehrenmitglied. Auch Waltraud Schäfer, die nach 15 Jahren als Schriftführerin ausgeschieden ist sowie Hanni Thriene (neun Jahre stellvertretende Kassiererin) wurden mit Gutscheinen und Präsenten bedacht.

Dem Jahresbericht der Vorsitzenden war zu entnehmen, dass sich zwar drei Mitglieder abgemeldet haben, aber erfreulicherweise 22 Neuanmeldungen vorliegen. So bilanzierte Gisela Böttner mit Stolz, dass der Heimatverein 302 Mitglieder zählt. Nach dem gewohnt tadellosen Kassenbericht von Elsbeth Wittich stellte Revisor Johannes Reinhardt den Antrag auf Entlastung des gesamten Vorstandes, dem einstimmig entsprochen wurde. In ihren Grußworten bedankten sich Gerhold Brill und Ortsbeiratsmitglied Marina Wurdinger für die ehrenamtlichen Leistungen, die der Heimatverein zum Wohle der Gemeinschaft und zur Verschönerung des Dorfes erbracht hat.

Der 2. Vorsitzende Michael Bau gab bekannt, dass die Gemeinde den Raum des ehemaligen Kaninchenzuchtvereins im Schloßhof nun dem Heimatverein zur Verfügung stellt.

### Anregungen

Johannes Reinhardt regte das Einrichten einer Whats-App-Gruppe an und Ulla Menthe die Anschaffung einer überdachten Sitzgruppe im Länderschen Graben, was Günther Stein wohlwollend unterstützte. Bevor Gisela Böttner zum Imbiss einlud, gab sie Termine bekannt. Am 11. Juni findet wieder Rad & Fun statt, vom 8. bis 11. September das Heimatfest und am 2. Dezember der Weihnachtsmarkt.